

ZUR SACHE

Im Zuge der Schlussveranstaltung wurden zudem vier Kamerad*innen als Jugendbetreuer ernannt:

- Stefanie Binder (FF Vompbach)
- Maximilian Fleidl (FF Finkenbergl)
- Emanuel Mayr (FF Jenbach)
- Marcel Kammerlander (FF Gerlos)
- Zudem wurde Magdalena Hauser (FF Schlitters) als neue Sachgebietsleiterin Feuerwehrjugend Bezirk Schwaz vom Bezirkskommando ernannt.

Das Bezirksfeuerwehrkommando dankt ihr für die Übernahme dieser verantwortungsvollen Funktion und wünscht ihr viel Erfolg. Der scheidenden Sachgebietsleiterin Magdalena Bichler wurde Dank und Anerkennung für ihre Tätigkeit ausgesprochen. Sie wird sich nun mit großem Engagement als Landes-Sachgebietsleiterin für die Feuerwehrjugend in Tirol einsetzen.

Wissenstest der Jungfeuerwehr

Nicht weniger als 314 Teilnehmer beim Wissenstest in der Gemeinde Buch

314 Feuerwehrjugendmitglieder aus rund 30 Feuerwehren stellten sich der Herausforderung Am 29. März 2025 fand in Buch in Tirol der Wissenstest der Jugendfeuerwehren statt, der alljährlich zu den Höhepunkten im Kalender der Feuerwehrjugend zählt. In den Kategorien Bronze, Silber und Gold stellten die Jugendlichen ihr umfangreiches Wissen unter Beweis. BUCH i. T. (red). Der Wissenstest gliederte sich in drei Leistungsstufen, die unterschiedliche Anforderungen an die Jugendliche stellten:

- Bronze: Geprüft wurden theoretische Fragen, die Zuordnung der Dienstgrade, die Erklärung wasserführender Armaturen und Feuerwehrfahrzeuge sowie Kenntnisse in Funk, Knoten und Erster Hilfe.
- Silber: Neben weiterführenden Kenntnissen zu Dienstgraden, Funk und Knoten wurde das Planspiel „Löschgruppe“



Nicht weniger als 314 Feuerwehrjugendmitglieder fanden sich in der Gemeinde Buch ein.

BFV Kreidl

geprüft, welches praxisnahes Wissen zur Brandbekämpfung vermittelte. Auch Erste Hilfe blieb ein zentraler Bestandteil.

- Gold: Die höchste Kategorie stellte die größten Anforderungen. Neben den Dienstgraden und der detaillierten Erklärung der technischen Gruppe umfasste die Prüfung gefährliche Stoffe, Erste Löschhilfe und

vertiefte Kenntnisse in Erster Hilfe.

Erfolgreiche Leistungen mit 314 vergebenen Abzeichen

Im Rahmen der Schlussveranstaltung, die im Feuerwehrhaus Buch abgehalten wurde, freute sich Werbe- & Sachgebietsleiterin Magdalena Bichler, 314 Abzeichen an zu verleihen.